

توزيع: سبرجن بشارة Tawzī': Spurgeon Bichara Arranged by: Spurgeon Bichara	تلحين: نزار فارس Talḥīn: Nizar Fares Music by: Nizar Fares	كلمات: نشأت واصف Kalimāt: Nashat Wassef Lyrics by: Nashat Wassef	يَلِّي عَمَلْتَلِي قِيَمَة Yallī `Amaltīlī `Īma You Gave me my worth
---	--	--	--

خَلَقْتَنِي، وَمَنْحَتَنِي حَيَاةً وَرَحْمَةً وَقُوَّةً وَنُورَ وَشَبَابَ

-١-

Khala'tinī wi Manaḥtinī Ḥayāt wi Raḥma wi `Uwwa wi Nūr wi Shabāb

You created me, and gave me life and mercy and strength and light and youth

وَإِنَا جَائِلُكَ، نَفْسِي أَعِيشُ لَكَ، وَأَنْتَ لِسَه، لِسَه فَاتِحِلِي الْبَابَ

waNa Gaylak Nifsī `A`ishlak Winta Lissa Lissa FātiḥlīL Bāb

Here I come, longing to live for You, and You still welcome me

يَلِّي عَمَلْتَلِي قِيَمَة بِكَ وَإِنَا يَا رَبُّ تُرَابٌ وَرَمَادٌ

اللازمة

Yallī `Amaltīlī `Īma Bīk Wanā Yā Rabb Turāb wRamād

`alLāzima

You gave me worth in You even though I am nothing but dust and ashes

Chorus

زَهْرَة أَيَّامٍ عُمْرِي أَهْدِيكَ مَا أَنْتَ الْغَايَة وَالْمُرَادُ

Zahrit `Ayyām `Omri `Ahdīk MantaL Ghāya wel Murād

I offer You the bloom of my life for You are my purpose and my desire

جَآي بَضْعَفِي، لِنَعْمَة تُكْفِي وَحُضْنِ الْآبِ حَنُونٌ وَقَدِيرٌ

-٢-

Gayyi biḌo`fī line`ma Tkaffī wḤuḍniL `Āb Ḥanūn we`Adīr

I come weak to a "grace that is enough" to a tender and mighty embrace of the Father

تَقْدَرُ تَرْفَعُ نَفْسِي وَتَمْنَعُ عَنِّي كُلَّ سِهَامٍ بِتَطِيرُ

Te`dar Terfa` Nafsī weTemna` `Annī Kulli Sihām Biṭīr

You are able to lift up my soul and shield me from the arrows of the enemy

جَآي أَتَمَتَّ بِكَ أَنَا وَاشْبَعْ وَأَنْسَى مَعَاكَ أَيَّامَ الْجُوعِ

-٣-

Gayy `Atmatti` Bīk `Anā waShba` wAnsa Ma`āk `Ayyāmi Gū`

I come to be delighted and satisfied in You, to forget my days of hunger

وَإِحْيَا سَعِيدٌ، وَسَعَادَتِي تُزِيدُ كُلَّ مَا قَرَّبَ لِيكَ يَا يَسُوعَ

Waḥyā Sa`īd weSa`ādtī Tzīd Kulli Mā `Arrab Līk Yā Yassū`

To live joyfully and let my joy increase when I draw closer to You Jesus